
Bureau de direction du 12 juillet 2022, sur zoom 10h00 

Roger, Lina et Hélène 

 

Points de discussions 

 

 

1. Candidature au 2e poste vacant du CA 

 

Nous avons reçu un message d’intérêt de la part de Nicole Durand-Fournier à l’effet qu’elle 

souhaiterait déposer sa candidature au CA pour 2022-2023. Étant donné que les 4 postes 

vacants seront comblés par les mêmes personnes que le mandat précédant soit Ronald, 

Francis, Lina et Hélène, il est suggéré de proposer à Nicole qu’elle soit confirmée au CA 

sur le 2è poste vacant pour lequel il reste un an de mandat. Elle pourra alors revenir en 

élection pour un mandat de 2 ans en 2023. Ainsi, si Nicole accepte, elle pourra être à la 

table du CA lors de l’AGA de 2022. 

 

Hélène contactera Nicole avec cette suggestion et si elle accepte, Hélène enverra un 

courriel aux membres du CA pour approbation. Par la suite Lina pourra rédiger une 

résolution à faire approuver par les membres du CA. 

 

Lina verra avec Pierre à la préparation et l’envoie de la pochette de Bienvenue au CA à 

Yvon et à Nicole.  

 

2. Vice-présidence vacante 

 

Lors de l’AGA du 20 aout 2022, nous informerons l’assemblée générale que la répartition 

des postes au CA se fera lors du premier CA de septembre et que nous en informerons les 

membres lors du bulletin spécial de septembre.  

 

3. Le point sur les inscriptions au rassemblement 

 

Roger a rencontré Georges hier pour la vérification des états financiers 2021-2022 de 

l’AFA. Tout se présente bien et Georges a accepté la présidence des élections de l’AGA 

du 20 aout.  

 

Lina fera suivre à George le moment venu les bulletins de mise en candidature ainsi que 

l’aide-mémoire du président des élections. 

 

A ce jour une dizaine de personnes a confirmé leur présence au rassemblement annuel. 

Mais Roger nous met en confiance et reste calme. Il est encore trop tôt pour paniquer. 

 

4. Le point sur les inscriptions au tournoi de golf et pétanque Adrien-Fournier 

 

Lina mentionne avoir reçu 32 inscriptions au tournoi de golf et une dizaine pour la 

pétanque. Nous n’atteindrons pas le nombre de 50 inscriptions au souper ce qui aurait 



permis une réduction des couts du repas. Seulement une dizaine de personnes sont des 

membres de l’AFA. Un questionnement sera à faire pour la prochaine année.  

 

Lina contactera Pierre pour obtenir des articles promotionnels à faire titrer. Il y aura entre 

autres un petit sac fourre-tout remis à chacun et Roger suggère d’ajouter 5 clés USB. 

 

5. Don de costumes Nouvelle-France 

4 costumes de Nouvelle-France ont été donnés à l’AFA lors de la fermeture des locaux de 

la FAFQ. Ces costumes ont été nettoyés et photographiés par Hélène. Laurette a également 

remis à l’AFA au printemps dernier son costume de Nouvelle-France.  

 

Hélène compte faire un test de location pour garnir les coffres de l’AFA. Ainsi, elle verra 

à publiciser les costumes auprès des Fêtes de la Nouvelle-France qui auront lieu du 4 au 7 

aout 2022. De plus, elle déposera la publicité sur le site de la FAFQ afin que les costumes 

soient offerts aux différentes associations de familles désirant agrémenter leur 

rassemblement annuel.  

 

Roger suggère un cout de location de $25/jour ou $125/semaine. Hélène s’occupera de ce 

dossier cet été afin d’en voir tout le potentiel mais aussi la charge de travail demandé.  

 

6. Signature des PV 2021-2022 

 

Lina remettra prochainement à Hélène une clé USB avec les PV de l’année 2021-2022 pour 

qu’elle les imprime, les signent et lui remettre pour les archives de l’AFA.  
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